

Fecha <b>01.07.2017</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

**Accidente.** Un saldo de dos personas calcinadas y siete heridas arrojó un choque **carretero** en Playa del Carmen.

# Accidente **carretero** en Playa del Carmen deja dos personas calcinadas y 7 heridos

► La irresponsabilidad del conductor de un auto provocó la tragedia al querer ganarle el paso a una camioneta estaquitas para incorporarse a la vía federal

[ RAFAEL MARTÍNEZ EN PLAYA DEL CARMEN ]

**U**n saldo de dos personas muertas calcinadas y siete heridas, una de ellas de gravedad con quemaduras de tercer grado y dos vehículos consumidos por las llamas, arrojó un accidente en el que una camioneta de pasajeros chocó contra un particular para estallar en llamas.

Los hechos ocurrieron en la **carretera** Playa del Carmen - Puerto Aventuras y fue provocado por la irresponsabilidad del conductor de un auto Civic, que trató de ganarle el paso a una camioneta estaquitas para incorporarse a la vía federal cuando salía del estacionamiento de la joyería Lapis.

Al entrar a la vía, fue inmediatamente impactado y ambas unidades cruzaron al carril contrario, siendo chocada la estaquitas y volcada por una Van del transporte colectivo del sindicato local de taxistas, incendiándose estos dos últimos.

La carambola entre los tres vehículos se registró alrededor de las

20:30 horas de este jueves, en las cercanías de Puerto Aventuras.

La camioneta estaquitas fue chocada por un colectivo que cubre la ruta Playa del Carmen-Puerto Aventuras y viceversa, aunque el chofer del transporte público trató de evitarlo frenando de inmediato pero avanzó todavía unos 25 metros.

La Van del sindicato de taxistas "Lázaro Cárdenas del Río" chocó contra la estaquitas, misma que se volcó sobre su costado izquierdo, comenzando el incendio, quedando atrapados los dos ocupantes del vehículo que cruzó la **carretera** federal, los que quedaron totalmente calcinados y apilados uno sobre otro.

En lo que respecta a la Van color blanco con franjas verdes, que transportaba siete pasajeros con destino a Playa del Carmen, empezaron a salir del vehículo por la puerta del chofer y a través de una ventana rota, sin embargo, una persona que se encontraba semi-inconsciente terminó con graves quemaduras en gran parte del cuerpo.

